



El Día del Donante Universitario buscará mañana a 1.000 nuevos jóvenes solidarios

Habrán mesas informativas en todos los centros de la Universidad

J.H.D. | SALAMANCA

El Día del Donante Universitario, que se celebra mañana, 9 de noviembre, se ha marcado un objetivo con cifra redonda: 1.000 nuevos donantes, que superarían con creces los 872 que se captaron el pasado año.

Este Día del Donante Universitario es una iniciativa que se ideó en 2003 al considerar que la comunidad universitaria es clave por dos razones: porque se trata de gente joven y, por lo tanto, donantes potenciales perfectos, y porque también es un colectivo especialmente solidario y concienciado sobre la importancia de donar.

La vicerrectora de Atención al Estudiante de la Universidad de Salamanca, Cristina Pita, estuvo acompañada por el presidente de ALCER Salamanca,

Carmelo Martín, la presidenta de ASCOL, Ascensión Hernández, y la representante de APUCYL María Martín Becerro.

Pita informó de que durante todo el curso pasado "se realizaron 549 donaciones de sangre, y en los pocos meses que va de curso ya se han realizado 133". Respecto al programa de actos hoy se celebrará una charla informativa en la Escuela de Enfermería y Fisioterapia (17:00), mientras

El pasado año se registraron 872 nuevos donantes de sangre o médula gracias a esta iniciativa

que mañana se instalarán mesas informativas —con cerca de 100 voluntarios— en todos los centros de la Universidad, y una gran pancarta en la biblioteca Francisco de Vitoria

Ascensión Martín (ASCOL) hizo especial hincapié en recordar que la mayoría de donaciones de médula se hacen "como si se tratara de una extracción de sangre, aunque algo más larga". "Unos días antes se pone una inyección subcutánea para que las células madre pasen a la sangre. Luego se te hace una extracción de sangre con una máquina que separa las células y devuelve la sangre al donante". Precisamente este 'sencillo' método ha contribuido a que el número de donantes haya crecido hasta superar los 340.000 en España, y más de 55.700 en la Comunidad.



Ascensión Hernández (ASCOL), Cristina Pita (Universidad de Salamanca), Carmelo Martín (ALCER) y María Martín Becerro (APUCYL). | UNIV. DE SALAMANCA

LOS DETALLES

Castilla y León es la comunidad que más crece en materia de donantes de médula

Durante la presentación del Día del Donante Universitario se recordó que "Castilla y León es la comunidad en la que más han crecido las donaciones de médula, con cerca del 28%, mientras que a nivel nacional el aumento ha sido del 20%". En cuanto al perfil del donante, la edad media de los incorporados en 2017 es de 34 años, y el 60 por ciento de los nuevos donantes son mujeres, frente al 40% hombres. En cambio, a la hora de hacer efectiva la donación esta proporción se invierte, puesto que el 64 por ciento son varones y el 36 por ciento.